

1月のできごと

街のアルバム



一月二十八日、三十日
毘沙門天大祭
(今井妙法寺)



防火への意識を新たに 「富士市消防出初式」

1月11日 新春恒例の消防出初式が市役所周辺で行われました。ことしは、消防職員や消防団員、自衛消防隊員など約1,000人のほか、県消防協会総裁の石川県知事も来賓として参加。多くの観客が見守る中、分列行進やドリル演奏、最新鋭のはしご車も登場した消防救助演技、一斉放水などが繰り広げられました。



「ふじ号」が15年ぶりに新しく 「新移動図書館車出発式・記念貸出」

1月9日 移動図書館車「ふじ号」の車両が、15年ぶりに新しく変わり、その出発式が中央図書館で行われました。式後、早速大淵第二小学校で児童を対象に記念貸出が行われ、子どもたちは大喜びで本を選んでいました。新車両は搭載冊数がふえたほか、お年寄りや小さな子どもでも利用しやすい装備になっています。



心をはぐくむ学校給食をPR 「学校給食展」

1月24日・25日 富士市の学校給食について広く市民の皆さんに理解してもらおうと、学校給食展がロゼシアターで行われました。富士市の学校給食の歴史・特色を紹介する展示や、小・中学生の作品コーナー、小学校新1年生のためのコーナーなどが設けられました。会場には、家族連れなど多くの人々が訪れ、学校給食に関心を示していました。



お正月遊びを楽しむ 「新春子ども大会」

1月10日 新春子ども大会が広見公民館児童分館で行われました。ジャンボかるたや福笑い、けん玉、人間すごろくなど、昔ながらの正月遊びに大勢の子どもたちが参加し楽しみました。中でも、福笑いでは、目隠しを外した後、できばえに大笑いする姿が見られるなど、会場じゅうに子どもたちの笑い声が広がっていました。